Goldbachschule (3570) Haupt- und Realschule des Lahn-Dill-Kreises Rheinstraße 35684 Dillenburg-Frohnhausen

Tel.: 02771 / 31151 Fax: 02771 / 32470

E-Mail: goldbachschule@schulen-ldk.de



07.01.2021

Informationen zum Schulbetrieb ab dem 11. Januar 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Hessische Corona-Kabinett hat über das weitere Vorgehen in den hessischen Schulen ab dem kommenden Montag bis Ende Januar entschieden.

Für die Goldbachschule bedeutet dieses ab Montag, den 11. Januar 2021:

5. und 6. Klassen (5RH1, 5RH2, 6H, 6R1, 6R2)

Für die Klassen 5 und 6 wird der Präsenzunterricht ausgesetzt. Diese Schülerinnen und Schüler könnten zwar in die Schule gehen, der Kultusminister appelliert aber an alle Eltern, ihre Kinder - wann immer möglich - im Sinne der Kontaktreduzierung zu Hause zu betreuen.

Ist dieses nicht möglich, kann eine **Betreuung in der Schule** in Anspruch genommen werden. Eine Betreuung an einzelnen Tagen ist dabei nicht möglich.

Sollte eine Betreuung erforderlich sein, bitten wir um Mitteilung an unser Sekretariat bis Freitag, den 8. Januar, 12.00 Uhr. Das hierfür notwendige Formular erhalten Sie in der Anlage oder über die Homepage der Goldbachachule.

Sollten sich Ihre persönlichen Voraussetzungen im Laufe des Monats ändern, bleibt Ihnen weiterhin die Möglichkeit erhalten, Ihr Kind für den Präsenzunterricht anzumelden oder aber auch vom Präsenzunterricht abzumelden.

7. bis 9. Klassen (7RH1, 7RH2, 8H, 8R1, 8R2 und 9R)

Ab der Jahrgangsstufe 7 findet ausschließlich Distanzunterricht statt. Bis Ende Januar werden diese Schülerinnen und Schüler nicht mehr in die Schule kommen können.

Ausnahmeregelung für die Abschlussklassen (9H, 10R1, 10R2)

Eine Ausnahmeregelung gibt es für die Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen. Sie erhalten Präsenzunterricht unter Einhaltung des Mindestabstandes. Die Präsentation der Hausarbeit findet wie geplant in der nächsten Woche für die Klassen 10R1 und 10R2 statt.

Distanzunterricht über Iserv

Für alle Jahrgangsstufen (5-9), die sich im Distanzunterricht befinden, wird der **Unterricht über IServ** durchgeführt. Die Erledigung der Aufgaben über das IServ-Aufgabenmodul ist für alle Schülerinnen und Schüler verpflichtend.

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Bickel, Schulleiter

Willo Bruke